

PCR mantiene la calificación de “A-” con perspectiva *Estable* a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Fernando Daquilema Ltda.

Ciudad de Quito (Septiembre 14, 2021): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de “A-” con perspectiva estable a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Fernando Daquilema**. La calificación se fundamenta principalmente en la trayectoria y experiencia que posee la cooperativa, lo que le ha permitido fortalecer la fidelidad y confianza de sus clientes dentro del mercado de dinero durante 16 años de funcionamiento. PCR observa que, al cierre del primer semestre del año 2021, los indicadores crediticios experimentaron cierto deterioro en función al desarrollo de la cartera en riesgo; lo que no facilita que la entidad se ubique en una mejor posición que sus pares. Paralelamente se señala que, a pesar de los esfuerzos realizados por la entidad para fortalecer constantemente el patrimonio, este no ha sido suficiente para que la entidad exhiba indicadores más robustos, lo que conlleva a que se ubique por debajo del sistema. Asimismo, la calificación toma en cuenta los adecuados niveles de rentabilidad, eficiencia, administración del riesgo de liquidez en conjunto con el saludable indicador de liquidez inmediata y el fortalecimiento continuo de la administración del riesgo operativo.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito “Fernando Daquilema”; entidad financiera intercultural del Pueblo Puruwa, con el objetivo de fomentar la inclusión financiera y el desarrollo socio económico del país con eficiencia, transparencia y responsabilidad social. Posee más de 100 mil socios, y hace aproximadamente un año pasó a formar parte del Segmento Uno, siendo reconocida como una de las instituciones financieras más grandes del país; así lo avalan sus indicadores financieros, y reconocimientos otorgados por las instituciones a nivel nacional e internacional.

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 30 de junio de 2021 para el segmento 1, Cooperativa de Ahorro y Crédito Fernando Daquilema Ltda., presentó un monto de activos de US\$ 278,49 millones, que representa una participación del 1,88% del sistema de cooperativas del segmento 1; lo que le ha permitido ubicarse en la posición número dieciocho de un total de 38 Cooperativas de Ahorro y Crédito; igualmente en cuanto a los pasivos y patrimonio, la cooperativa se ubica en el puesto número diecisiete y veinte y tres respectivamente, con una participación del 1,93% y 1,52%.

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:

Econ. Yoel Acosta

Analista Principal

yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.